

TAGBLATT

KOMMENTAR

Diskussionen um die Tagesbetreuung auf der Boppi- Wiese: Ein Neuanfang ist eine Option

An einer Podiumsdiskussion über den umstrittenen Neubau der Tagesbetreuung auf der Wiese neben dem Schulhaus Boppartshof sind am Donnerstagabend die Fetzen geflogen. Wenn der Versuch, nochmals in Gespräch zu kommen, jetzt scheitert, könnte ein Neuanfang die gescheiteste Lösung sein.



Reto Voneschen

01.07.2022, 17.41 Uhr



Hierhin, ans Nordende der Spielwiese, soll der Neubau für die Tagesbetreuung im Boppartshof zu stehen kommen.

Bild: Donato Caspari (17.6.2022)

**Fünf Jahre nach der Sömmerliwiese stecken die
Stadtbehörden wegen der gleichen Fehler wie damals**

Man würde mit diesem Weg neben dem Projektierungskredit von rund 600'000 Franken nicht auch noch zusätzlich Zeit verlieren. Und man geht nicht das Risiko ein, zum gleichen Thema schon wieder eine schmerzhafteste Lektion in Staatskunde erteilt zu bekommen – nämlich, dass bei Umzonungen das Stimmvolk das letzte Wort hat.

Mehr zum Thema

BOPPARTSHOF

Die Gegner lancieren jetzt ihre Initiative zur Umzonung der Schulwiese

Reto Voneschen · 01.07.2022



abo+ NEUBAU TAGESBETREUUNG

«Die Initiative ist bereit»: St.Galler Boppartshof-Quartier versucht alles, um seine Fussballwiese zu erhalten

Marlen Hämmerli · 20.06.2022



Für Sie empfohlen

[Weitere Artikel >](#)